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ロータリーを実携しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長
口ン D パートン

神句
)11 和 紀

事毛利泰治郎

-会報委員長土 月巴 義 紹

-例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

-例会場四国中央商工会議所

電話 58.3530

FAX 58.6294 

-事務局四国中央商工会議所

電話 58.3530

ロータリアンの入り口に立って

久保安正

川之江ロータリークラブへ入会させていただいて早、 l年と 5ヶ月が過ぎました。なん

とか週 l回の例会のリズムづくりが出来かけたかなあというところです。正直、入会する

まではお昼の時間に仕事を抜け出して例会に出ることを煩わしく思っていました。仕事の

リズムが狂うのではなし、かとか、多少の不安を抱えながら入会しましたがそんな不安はす

ぐ払拭されました。逆にいいリズムが出来かけているなあと感じています。ロータリーそ

のものの事はまだまだ勉強不足でロータリアシなんて胸を張れるようなものではありませ

んが、何かこれがロータリアンのリズムなのかなあというような不思議なものを感じてい

ます。昨今の変化の激しい世上の中で経営者として会社の舵取りをしていると何というか、

自分自身も気が付かないような微妙なず、れがいつの間にか生じている気がしています。

(私だけかもしれませんが…)

その微妙なずれを修正してくれるところだと私は感じています。歌を歌い(個人的には

みどりと自然を大切に
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我らの生業が好きです)、四つのテストを唱和する。この数分間で一個人の自分からロー

タリアンとしての自分に変身する瞬間です。このモードの切り替えがとても好きで、す。経

営って中々儲からないから儲ける事に一生懸命になりがちですが 「そうじゃないよ!Jと、

いつも教えてくれているような気がします。終わって帰るとき、何かすがすがしい気持ち

でいつも帰れるのを不思議に感じていました。 て番つらいのは食事の後の講話を聴くとき

眠くなる睡魔との戦いです。中々これを克服することが出来ないのが悩みです。???例

会場での先輩方のお姿を見て、勉強していきたいと思います。

この文章依頼を事務局からいただいたおかげで改めて川之江ロータリークラブ定款第四

条と第五条を読み直す機会を頂きました。奉仕について語れるように自分を磨いていきた

いと思います。自分のロータリアンとしてのテーマは『ザ・奉仕』について語れるような

人材になることかなと思いました。皆さん今後ともよろしくお願いします。



第25 5 9回

出席報告

1.出席会員(61名中)

2. 出席免除

3.当臼出席率

4.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

赤松会員

(4/17 新居浜RC)

入会式

例会記録

47名

4名
82. 46 % 
91. 07 % 

①新入会員紹介 (推薦者)内田虎彦会員

②新入会員挨拶 宇高尊己会員

③四つのテスト額・会員バッジ贈呈

出席表彰【5月】

・石川武夫会員(26年)

・石川豊和会員(7年)

委員長の時間

・「友J5月号要点紹介 石川豊和会員

.出席報告

会務報告

1.例会変更のお知らせ

【伊予三島RC】

5月 30日(金)→ 6月 1日(日)に変更

(下期親睦家族会)

5月 30日幽伊予三島商工会館 4Fにて、
メーキャップ受付しております。

2.ザ・ロータリアン 5月号

3.第 2670地区 ガパナ一月信 5月号

4.国際ロータリ一日本事務局

• 2014年 5月 ロータリーレートのお知

らせ(1ドル=102円)

・シドニ一国際大会でのポリオ撲滅支援行

事について(ご案内)

・半期報告書およびシステム変更について

お知らせ

5.パギオだより 5月号

6. 2014年 5・6月 近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会)

H. 2 6. 5. 13 

ニコニコニュース

星 JI卜・・①宇高尊己さん、入会おめでとう

ございます。

② 5月 3日のます網会では、大変

お世話になりました。

石川晋…ます網会、お世話になりました。

今年も家族で美味な魚を食べる事

が出来ました。

石村浩…先々週、夫婦でバンコク・カンボ

ジアへ行ってまいりました。カン

ボジア最後のディナーは僅か 50
人程でトマノン遺跡(tho凹 anon

temple)を借り切ってライトアッ

プ&ショーで今までに経験した事

無い幻想、の世界でした。賑やかな

演出を許容して戴いた神仏に感謝

しております。今回のプログラム

で-小学校に自転車寄贈を行ってき

ましたが、観光と寄付で成り立っ

ている地域で色々と考えさせられ

る内容でした。 1週間ほどの日程

ですが観光はトータル 2日程。あ

くまで仕事です。

内田虎…①宇高尊己さん、ロータリークラ

ブ入会ありがとう。

②孫が結婚しました。私もいい歳

になりました。

大西聖…①H班、全員出席です。

② 4月 29日に女の子の孫を授か

りました。元気にすくすく育って

ほしいと願っております。

大西宣… 5月 10臼に開催されました、第

25回かわしん会にて優勝いたし

ました。成績発表の時は所用のた

め帰宅しており、後で三谷会員が

知らせてくれました。関係者の皆

様にお詫び申し上げます。

本日卓話を致します。宜しくお願

いします。

長野… 3回目、全員出席です。

尾藤…本日 18: 00酒花にて、野球部総

会を行います。これからの試合と

練習日程の協議です。宜しくお願

いします。

森実… 4月 16日、孫娘が松山で結婚式

を挙げました。三世の誕生を楽し

みにしております。



矢野…①5月3日のます網会、たいへん

安くして頂き、ありがとうござい

ます。大変お世話になりました。

②杉浦会員のカンボジア工場見学

を計両致しました。杉浦さんと出

来るだけ安くて良い旅に成るよう

に致しました。出来るだけ多くの

方のご参加をお願い致します。

鈴木昇…字高尊己さん、ご入会おめでとう

ございます。

5月 20日例会より、クールビズ

です。宜しくお願い致します。

卓話(職業奉仕委員会担当)

「戦争を知らない子供たち Part2J 
大西宣弘会員

近隣RCの例会日

5月22日同新居浜RC
(リーガ新居浜)

5月22日(梢観音寺RC
(観音寺商工会議所)

5月 23日後)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

5月27日(刈観音寺東RC
(夜間例会)

*観音寺グランドホテルにて、メーキャ

ップ受付あり。

5月27日(州新居浜南RC
(リーガ新居浜)

例会プログラム

5月27日(刈

(新世代奉仕委員会担当)

定例理事会
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